
Sugiere Nobel cautela
en el manejo del déficit

Lilla Chacón

y Verónica Gascón

Hay que tener mucho cui
dado con el déficit porque no so
lo es 0 5 por ciento cuando se in
cluye todo lo de Pemex estamos
hablando de 3 por ciento co
mentó durante el foro Desafíos
de la Competitividad en Méxi
co 2009

El empresario señaló que el
paquete económico 2010 es una
respuesta a que el petróleo deja
rá de ser la principal fuente de in
gresos para el Gobierno aunque
reiteró sus críticas al incremento
de 2 por ciento al ISR pues va en
contra de la tendencia internacio
nal y apoyó el 2 por ciento al con
sumo para combatir la pobreza
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